

NOUVEAUX MEMBRES AU PANTHÉON DE L'AVIATION DU CANADA

Le 8 novembre 2024,

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Panthéon de l'aviation du Canada est heureux d'annoncer les membres qui y seront intronisés en 2025. Sélectionnés par leurs pairs, ils cumulent un large éventail de réalisations qui ont laissé une marque indélébile dans le domaine de l'aviation au pays.

Les intronisés au Panthéon de l'aviation du Canada en 2025 sont :

Bruce Aubin, pour sa contribution de toute une vie à l'industrie de l'aviation, à l'avancée de l'efficacité des entretiens et de la sécurité accrue des aéronefs ;

Tracy Medve, pour sa contribution au développement du secteur de l'aviation d'affaires au Canada, y compris son leadership chez Canadian North et KF Aerospace ;

Calin Rovinescu, pour ses nombreuses contributions au transport aérien au Canada et à l'étranger, y compris la direction d'Air Canada ;

Max Shapiro, pour sa contribution tout au long d'une carrière qui a commencé par le vol de brousse dans le nord-ouest de l'Ontario jusqu'à la gestion et la vente de Voyageur Airways, une compagnie aérienne canadienne de premier plan.

Le Panthéon est également heureux de présenter son **Prix d'excellence « Ceinture d'Orion »** à **l'Institut militaire et civil de médecine environnementale**. L'Institut, l'un des plus importants établissements de recherche du Canada, était un chef de file mondial en matière d'innovation liée à la protection et à la performance des humains dans les secteurs de l'aviation et de l'aérospatiale.

Ces individus et organisation remarquables seront officiellement intronisés lors de la cérémonie annuelle du Panthéon qui se tiendra le **4 septembre 2025** à Calgary. L'événement célèbre les réalisations exceptionnelles des domaines de l'aviation et de l'aérospatiale en réunissant les passionné.es d'aviation, les chefs de file de l'industrie et les familles et ami.es des intronisé.es de l'année.

AU SUJET DU PANTHÉON DE L'AVIATON DU CANADA

- Le Panthéon de l'aviation du Canada cherche à rendre hommage aux personnes et aux organisations qui ont apporté une contribution exceptionnelle aux domaines de l'aviation et de l'aérospatiale au Canada.
- Fondé en 1973, le Panthéon a intronisé plus de 250 membres et a présenté son prix d'excellence de la Ceinture d'Orion à près de 30 groupes méritants. Collectivement, ces



derniers laissent en héritage des réalisations exceptionnelles qui méritent d'être préservées.

- Le processus d'intronisation débute par les mises en candidature, ouvertes à tous. Les Canadiens, et le milieu de l'aviation en général, jouent un rôle essentiel dans ce processus sans candidatures, le Panthéon ne saurait reconnaître les réalisations d'innovateurs, de mentors et de leaders canadiens.
- Le Panthéon de l'aviation du Canada représente plus que des réalisations passées. Il se veut une institution dynamique qui cherche à inspirer la prochaine génération de passionnés d'aviation en honorant les réalisations extraordinaires du passé, du présent et de l'avenir de l'innovation et de l'excellence dans l'aviation et l'aérospatiale canadiennes.